

忠



和

第2号

令和6年5月31日

令和6年度 旭川市立忠和小学校 学校だより

運動会テーマ「仲間と共に太陽にも勝つ情熱を」に向けた忠和っ子

校長 藤本 友紀

肌寒い中での開催となりましたが、忠和っ子の運動会がたくさんの保護者の皆様と地域の皆様に支えられ、大きなご声援のもとで終わりました。児童会本部が作成した運動会テーマのとおり、忠和っ子の情熱あふれる運動会となりました。閉会式後には、テント片付けなどへのご協力もいただきありがとうございました。

子どもたちは、ご家族をはじめ多くの方々に見守られる中、最後まで頑張ろうといつも以上に張り切っていました。その様子から、教育は学校だけではなく、家庭・地域の協力があって、伸びやかで健やかに成長するものと改めて感じたところです。お忙しい中でのご来校に深く感謝申し上げます。

「知識や技能を身に付ける教育」から、今は「身に付けた知識や技能を使って考えを広げ深める教育」へと社会が進んでおります。今回の運動会も、徒競走や団体競技の運動技能を身に付けるだけではなく、練習の中で「どうすればもっとうまく種目を進められるか」について、まずは一人で考え、その考えを友達と交流・議論することを重ねてきました。ICTを活用して体の動きを確認したり、グループで作戦を練ったりする学年もありました。教室の中で学ぶ教科の学習はもちろん、体育の学習のような体を使う運動や図工や家庭科のような作業場面でも多様な追究方法を用いることで学びを深めています。

開校当時から変わらぬ学校教育目標「心もからだも健康な子」。その具体目標にある「よく遊び 喜んではたらく子」であるために、保護者の皆様と地域の皆様に支えられ、多くの人々が関わり見守られる中で教育活動を進めていきます。体育的行事（授業）に向けた取組としては、今後、6月の遠足、7月の水泳学習、9月のチャレンジラン、11月のチャレンジジャンプ（縄跳び）、1月のスキー学習が予定されております。更に、毎日の中休みや昼休みのグラウンドや体育館の遊びを充実し、体力向上の取組を推進していきます。どうぞ、お子様の努力を認め励まし、その努力の過程や成長を見守りいただけますようご協力をお願いいたします。



4/26 全校参観日



4月26日（金）3校時に全校参観日を実施しました。参観後は、TV放送で子どもたちも含め校長の話やPTA会長からの話などを聞きました。子どもたちが下校後、学年懇談を行い、多くの方に参加いただき、学年の方針等についてお話できました。ありがとうございました。

5/8~16 教育実習Ⅱ



5月8日～16日までの7日間、教育実習を行いました。教育大学より4名の教育実習生が学級に配属になり、小学校の教師の業務を担いました。実習の最後には、研究授業を実施し、子どもたちも真剣に授業に参加していました。教育実習最終日は、別れを惜しむ姿が見られました。



4/25 1年生学校探検



1年生が学校の校舎の中を知るために、2年生が学校探検に連れて行ってくれました。案内係の子がグループごとに様々な場所に1年生を案内し、学校を細かく説明してくれました。

6月の行事予定

租税教室（6年生）、教育相談④
全校朝会②、眼科検診（1,3,5年）
宿泊学習説明会、教育相談⑤（2年）
遠足（1～4年生）、**全校お弁当の日**
心電図検査（1年）
遠足予備日（1～4年）、SC来校日
全校お弁当の日、歯みがき大会（5年）
児童会④
個人懇談①
個人懇談②、新体力テスト（5年）
個人懇談③、
個人懇談④、新体力テスト（5年）
新体力テスト（3,4,6年）
個人懇談⑤、諸費納入日
個人懇談⑥（3年生）
1年生校外学習（動物園）
クラブ②、SC来校日、プール開き
2年生校外学習（動物園）
修学旅行1日目（6年）
修学旅行2日目（6年）
修学旅行回復日（6年）
新体力テスト（1,2年）

5/1 避難訓練(火災)



5月1日（水）の中休みに、火災を想定した避難訓練が実施されました。今回の火災は、給食室からの火災を想定していて、短時間に放送を聞きながら素早く避難することができました。北消防署の方による指導の下、おはしも（おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない）を意識して参加することができました。

忠和小緊急連絡フォーム

土日などのお休みで病気やけがをした際に、緊急に連絡が取りたい場合は、忠和小緊急連絡フォームを活用ください。

